

ひたかクエスト II

ディレクター こだか みきお

令和4年2月4日

2学年学級通信

レベル.38

~DAY668~

しめきり



みなさん締め切り守ってます？時間内に終わらせられるように、計画的に進められていますか？

「日高高校は時間がない」、それは間違いでない。でも、その限られた時間の中で効率よく、優先してやるべきことをきちんとやっているのか！？ 放課後の時間ありきでやってないか…？

別に読書感想文のことだけを言ってるんじゃないで、来週に迫った「将来の夢プレゼンテーション」の準備とか、大学受験のために課題を課せられている人とか、ちょっと前だけど生徒会誌の原稿とか、そういうのも含めての話なんですよ。

何が心配かって、この調子で進路関係の提出期限守れんのか！？ってことなんです。出願関係書類とか、受験料や入学金の振込とか、web 出願とか、超シビアだから。1 分でも過ぎたらアウト。実際、みんなの先輩で書類提出が間に合わなくて、大学の試験受けられなかった人もいるからね。

俺は来年度が心配だよ…安心させてくれ…。

連絡事項

<来週以降の予定>

- 2月9日 (水)
スクールカウンセラー来校日
…今年度ラストの土井先生来校日です。希望者は前日までに声をかけてください。
- 2月10日 (木)
将来の夢プレゼンテーション
…3~4時間目で発表です。皆さんの発表を楽しみにしています。

学年末考査まで あと **11** 日

愛-Love☆日高!

~Ver.ひたかクエストII~

文責:高橋健一

昨日は「節分」。恵方巻きは食べられましたか？心の中だけでも「鬼は外、福は内」はできたかな？私には子供の頃から太巻きが好物なので、毎年「節分」に食べる恵方巻きは楽しみです。今年も、セコマの恵方巻きをゲットし北北西向きで美味しくいただきました(´▽`v)。さて、それでは先週号の続き～スキー昔話を…(*´▽`*)。「流れ止め」とともに、今の用具と大きく異なっていたのが、「スキー靴」でした。私がスキーを始めた頃はフランスチック製のスキー靴は「欧州製の超々高級品」！庶民に手の届くレベルの物ではありませんでした。当時の「高級品」が「本革ブーツ（ガッチリした登山靴にバックルが付いたようなスキー靴）」で、庶民やチビッコは「合革ブーツ」がやっとでした。バックルらしきものも一応付いてはいましたが、長靴に毛の生えたような代物でフィット感は皆無、ブーツの中で足はグラグラと動き、遠い記憶の中でとても足が冷たかった印象しかありません。そんな「木の板にカンダハーで合革スキー靴を流れ止めとともに装着した状態」で、「安い綿入りのウエアと手袋、毛糸の帽子」を身に纏い、冬は公園の小さな山で明けても暮れても友達同士で雪山遊びに興じていました。ジャンプ台を作って誰が一番遠くに飛べるかを競い合ったり、誰が一番格好良く滑れるかを競い合ったり、道なき道（夏の田んぼ）をてくてく歩いたり…。そんな冬の遊びを楽しみつつ2~3年経過した後、小学校2年生でようやく「スキー場デビュー」を果たすこととなります。<続く>

<来週の時間割>

2022年 2月7日～2月11日

日付 曜日	7	8	9	10	11
	月	火	水	木	金
校時					
1	数Ⅱ	数Ⅱ	国総	コ英Ⅰ	建国記念日
2	コ英Ⅰ	世A	世A	情科	
3	家総	家総	生基	情科	
4	生基	体育	保健	総探	
行事			スクールカウンセラー 来校日	3・4校時: 将来の夢プ レゼンテーション	

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る！



油断せず、対策を徹底しよう。

岩城先生がたまにホームページ見てくれてるらしい。岩城先生、見てますかー！



ヒグマ